



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schloßplatz 6 · 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 31-3302
Telefax: 0611 31-3903
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. Februar 2016

Stadtpolitik, Umwelt & Naturschutz

Arbeitskreis des Jugendparlaments beschäftigt sich mit Urban Gardening

Am Dienstag, 2. Februar, traf sich der Arbeitskreis „Umwelt und Stadtbild“ des Wiesbadener Jugendparlaments zur konstituierenden Sitzung im Rathaus. Ziel war es, die Themenschwerpunkte für die zwei Jahre andauernde Legislaturperiode festzulegen. Das Top-Thema bleibt weiterhin Urban Gardening.

„Bei Urban Gardening handelt es sich um eine gärtnerische Bewirtschaftung von städtischen Flächen, bei der die Artenvielfalt erhöht und das Bienensterben minimiert werden soll. Der wichtigste Punkt ist es, wirtschaftliche, ökologische und soziale Aspekte unter einen Hut zu bekommen“, erklärt der neue Vorsitzende des Arbeitskreises, Maximilian Klühspies. Das vorige JuPa hatte sich bereits mit besonderem Fokus dem Projekt gewidmet. Diese Arbeit soll nun mit der gleichen Intensität weitergeführt werden, denn „das Projekt ist ein Aushängeschild für das JuPa und gleichzeitig ein wichtiger Beitrag, um das globale Umweltproblem auch auf lokaler Ebene zu bekämpfen“, so der Vorsitzende des Jugendparlaments, Silas Gottwald.

Weitere Themenschwerpunkte des Arbeitskreises sind erneuerbare Energien und der Müll im Stadtgebiet. Des Weiteren werden sich die Mitglieder für ein Verbot von Herbiziden und Pestiziden einsetzen.

Maximilian Klühspies zieht ein positives Feedback aus der ersten Sitzung: „Wir haben engagierte Mitglieder in meinem Arbeitskreis, die alle kreative Ideen mitbringen um die

Lebensqualität in Wiesbaden weiter zu verbessern“.

+++